

Stiftung Planetarium Berlin

Weltall-Forscher-Ferien

Kinder und Jugendliche an der Archenhold-Sternwarte

Die Weltall-Forscher-Ferien der Stiftung Planetarium Berlin ermöglichen es Kindern und Jugendlichen ab 6 Jahren einen spielerischen Zugang zu MINT-Themen und damit auch zum Weltall zu erleben und zu erfahren.

In der Archenhold-Sternwarte, der größten und ältesten Volkssternwarte Deutschlands, bieten wir dazu ganztägige Workshops an. Wir reisen mit den Kindern und Jugendlichen in den Weltraum, schauen wie außerirdisches Leben aussehen könnte oder lassen Roboter über Marslandschaften fahren und Wasserraketen in den Himmel steigen. Neben dem Lernaspekt steht natürlich der Spaß im Vordergrund. Nur wenn Kinder und Jugendliche Begeisterung für naturwissenschaftliche Themen entwickeln und selbst Vieles ausprobieren dürfen, können wir nachhaltig unseren Beitrag für zukünftige Ingenieure*innen, Physiker*innen oder Weltraumfahrer*innen leisten.

Mit Ihrer zusätzlichen Unterstützung wird Kindern und Jugendlichen aus einkommensschwachen Familien der Zugang zu den Weltall-Forscher-Ferien durch kostenlose Teilnahme ermöglicht. Darüber hinaus können die Workshops inhaltlich weiter ausgebaut und in Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Partner*innen die Lernprogramme erweitert sowie die Versorgung der jungen Teilnehmer*innen – z.B. durch Mittagsangebote – realisiert werden.

Unterstützen Sie unser Projekt

Unterstützen Sie uns dabei, die Arbeit an den Weltall-Forscher-Ferien dauerhaft in der Berliner Bildungslandschaft zu integrieren. Durch Ihre – auch gern regelmäßige Unterstützung – können wir die Weltall-Forscher-Ferien weiterentwickeln und einer größeren Anzahl von Kindern und Jugendlichen anbieten.

Stiftung Planetarium Berlin

Die Stiftung Planetarium Berlin vereint die astronomischen Einrichtungen Berlins. Die Archenhold-Sternwarte sowie die Wilhelm-Foerster-Sternwarte zählen zu den traditionsreichsten Volkssternwarten Deutschlands, während das Planetarium am Insulaner und das Zeiss-Großplanetarium als modernste Wissenschaftstheater Europas relevante und innovative Vermittlungsformen anbieten.

Unsere Vision ist es, Menschen mit dem Universum zu verbinden, sie für unseren Platz im Kosmos zu begeistern und gemeinsam eine bessere Zukunft für unseren Planeten zu schaffen.